

2 DE ABRIL. LUNES SANTO

El día 2 de Abril, a partir de las 18.30 horas, en la ermita del Cristo de las Lluvias y Maria Santisima de la Amargura, tuvo lugar el Besamanos de la Virgen y el Besapiés del Cristo al que acudieron muchísimos vecinos y vecinas de nuestro pueblo.

A partir de las 20.30 horas se produjo el traslado del Cristo y de la Virgen a la Iglesia de la Inmaculada.

Seguidamente se hizo la oración de los jóvenes, para terminar con el traslado del Cristo y de la Virgen a la parroquia de San Pedro.

Ya está el video en la web. La calidad no es muy alta pues, apenas si había iluminación en todo el recorrido pero, ahí queda.

FOTOS

VIDEO